

Dachauer Nachrichten

MICRONOVA

Ärzt*innen-Netz hat sich für ViVian entschieden

Vierkirchen – Die „Ärzt*innen-Netz Brandenburg an der Havel GmbH“ hat sich für die Vernetzungslösung ViVIAN von MicroNova entschieden. Die ersten 17 Praxen sind bereits an ViVIAN angebunden, weitere 20 werden folgen. Über 35 Ärzte haben sich in der „Ärzt*innen-Netz Brandenburg an der Havel GmbH“ zusammengeschlossen.

Bei der Auswahl einer geeigneten Vernetzungslösung standen die Datensicherheit und die Benutzerfreundlichkeit im Vordergrund. Da sie die Anforderungen erfüllte, kam die MicroNova-Lösung ViVIAN schnell in die engere Auswahl für das Ärzt*innen-Netz. Für Sicherheit sorgt eine direkte Vernetzung ohne zwi-

schengelagerte Server oder Cloud; Daten werden erst übermittelt, nachdem Patienten ihre Praxen autorisiert haben. „Da unsere Ärzte zwölf verschiedene Praxisverwaltungssysteme nutzen, war ein einfacher, strukturierter und sicherer Austausch medizinischer Informationen bisher nicht möglich“, erläutert Steffen Menzel, Geschäftsführer des Ärzt*innen-Netzes Brandenburg. „ViVIAN ermöglicht uns eine intensivere Zusammenarbeit innerhalb des Ärzt*innen-Netzes. Der direkte Transfer der elektronischen Patientenakten zwischen den teilnehmenden Praxen vermeidet Doppeluntersuchungen und steigert die Behandlungsqualität.“

ch